

# Wakil Bupati Simalungun Hadiri Musrenbang RPJPD Sumut Tahun 2025-2045

Karmel - [SUMUT.MATAPUBLIK.CO.ID](https://SUMUT.MATAPUBLIK.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 19:40



SUMUT- Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM menghadiri Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD), Provinsi Sumatera utara 2025-2045.

Musrenbang Tersebut Berlangsung di Aula Raja Inal Siregar, Lantai II, Kantor Gubernur Sumatera Utara, Jln Diponegoro No. 30 Medan, Sumatera Utara, di buka secara resmi oleh Pj Gubernur Sumatera Utara (Gubsu) Hassanudin, Senin (29/04/2024).

Dalam sambutan nya, Pj Gubsu menyampaikan, forum ini merupakan musyawarah untuk menghasilkan kesepakatan proses penajaman, penyelarasan terhadap RPJPD Provinsi Sumatera Utara (Prov. Sumut) Tahun 2025-2045.

Dokumen RPJPD merupakan landasan strategis yang menjadi tuntunan dan arah kebijakan Pembangunan yang akan dilaksanakan untuk mencapai tujuan dalam

kurung waktu 20 tahun kedepan.

Disampaikan Pj Gubernur Visi Sumatera Utara adalah Unggul, Maju Dan Berkelanjutan dan mendukung Visi RPJPN " Indonesia emas" " Negara Nusantara Yang berdaulat , Maju ,dan Berkelanjutan 2045" .

Sasaran utama Visi RPJPD adalah Meningkatnya Pendapatan Perkapita, pengurangan Tingkat kemiskinan dan ketimpangan, Peningkatan peran dan Posisi di tingkat nasional dan global, Peningkatan Daya saing sumber daya manusia, Penurunan Intensitas emisi gas rumah kaca.

Sedangkan misi RPJPD itu untuk mewujudkan transformasi Sosial, mewujudkan transformasi Ekonomi, mewujudkan transformasi Tata Kelola, mewujudkan masyarakat Demokratis dengan Penciptaan Lingkungan aman dan Stabilitas Ekonomi Makro.

Selanjutnya untuk mewujudkan Ketahanan Sosial Budaya dan ekologi, Mewujudkan Pembangunan kewilayahan yang merata, Mewujudkan Pembangunan sarana yang berkualitas dan ramah lingkungan, Mewujudkan Kestinambungan Pembangunan .

Sebelum mengakhiri sambutan nya Pj Gubsu menyampaikan selamat bermusyawarah dan bermufakat guna menghasilkan rumusan perencanaan pembangunan yang berkualitas.

Sebelumnya Kepala Bapelitbang Provsu Alfi Syahriza menyampaikan, tujuan dari Musrenbang ini sebagai penyelarasan kesepakatan visi, misi arah kebijakan dan Sasaran pokok RPJPD 2025-2045 Provinsi dan Kabupaten/kota se-Sumatera Utara yang di laksanakan Melalui Desk.

Hasil Keluaran dari Kegiatan ini adalah sinkronisasi visi-misi, arah kebijakan dan sasaran pokok RPJPD 2025-2045 melalui pola kolaborasi Perencanaan Pembangunan Daerah

Turut menyampaikan paparan Plt. Deputi Bidang Pengembangan Regional Kementerian PPN/BAPPENAS Tri Dewi Virgiyanti, Wakil Ketua DPRD Sumut Irham Buana Nasution, dan Plh. Dirjen Bina Keuangan Daerah Kemendagri Horas M Panjaitan.

Musrenbang ini juga di hadiri antara lain, Forkopimda Provinsi Sumatera dan Kepala Daerah Kabupaten /Kota Se-Sumatera Utara